
 
 

Province de Québec 
Municipalité de Saint –Samuel 
Mercredi, le 5 octobre 2011  
 
Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil municipal, tenue mercredi, le 5 
octobre à 19h30 au 143, rue de l’Église à Saint –Samuel. 
 
Sont présents : René Mongrain, Denis Lampron, Grégoire Bergeron, Félix 

Beaurivage, Léo Gauthier, Manon Beaudet et René Bergeron.      
  

La séance est ouverte à 19h30 par monsieur Denis Lampron, pro-maire.  
Madame Suzie Constant, directrice générale fait fonction de secrétaire de 
la séance. 
 
Une rencontre aura lieu avec M Vallières le 17 oct. 2011. 

  
126-10-11 01- Adoption de l’ordre du jour. 
 

  Il est proposé par Denis Lampron et résolu à l’unanimité des 
conseillers que l’ordre du jour soit adopté. 

 
ADOPTE A L’UNANIMITE DES CONSEILLERS 

 
127-10-11  02- Adoption du procès-verbal du 7 septembre 2011 et le suivi. 
 

  Il est proposé par Léo Gauthier et résolu à l’unanimité des 
conseillers que le procès-verbal du 7 septembre 2011 soit adopté. 

 
ADOPTE A L’UNANIMITE DES CONSEILLERS.  
 

128-10-11  03- Adoption des comptes.  
 

  Il est proposé par Manon Beaudet et résolu à l’unanimité des 
conseillers présents que le Conseil approuve, telle que présentée et 
annexée, la liste des dépenses autorisées et payées totalisant 
168 866,78$, dont 6 785,33 $ en déboursés directs pour les salaires. 
 

ADOPTE A L’UNANIMITE DES CONSEILLERS.  
 
CERTIFICAT DE DISPONIBILITE DE CREDIT 
  Je, soussignée, certifie que les crédits budgétaires sont 
disponibles pour les dépenses décrites par le Conseil de cette séance de 
la Municipalité de Saint-Samuel. 
 
________________________________  
 
04- États financiers. 

 
  La directrice générale dépose les états financiers finissant au 30 
septembre 2011. 

 
129-10-11 05- Conducteur de véhicule lourd de la municipalité. 

 
Le conseiller Léo Gauthier propose d’engager M Steve Demers, 

conducteur de véhicule lourd pour la municipalité.  Les instructions et 
conditions sont mentionnées dans le contrat de travail. 
 

   ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ DES CONSEILLERS 
 

130-10-11  06- Déneigement du secteur Mathée. 
  

Le conseiller René Bergeron propose que la municipalité de 
Saint-Samuel accorde le contrat de déneigement 2011-2012 pour le 
secteur Mathée à M Stéphane Désilets.  Les instructions et conditions sont 
mentionnées dans le contrat de travail. 

ADOPTE A L’UNANIMITE DES CONSEILLERS 
  
131-10-11  07- Achat de sable abrasif.  

 
La directrice a reçu deux soumissions pour l’achat de sel à 

déglaçage, après discussion, sur proposition du conseiller Léo Gauthier, il 



est résolu de faire l’achat chez Sel Warwick pour 1000kg de warmix415 au 
coût de 315$/un. 
 
  ADOPTE A L’UNANIMITE DES CONSEILLERS 

 
 08- Excavation rue Pépin. 
 

L’excavation de la rue Pépin est reporté au printemps 2012 et de 
l’asphalter en automne 2012, le budget 2012 sera prévu en conséquence. 
 
  ADOPTE A L’UNANIMITE DES CONSEILLERS 
 

132-10-11  09- Demande d’autorisation de traverse dans les sentiers de motoneige. 
 

Le conseiller Léo Gauthier propose d’autoriser la traverse de 
motoneige sur certain chemins municipaux pour l’année 2011-2012. 

 
ADOPTE A L’UNANIMITE DES CONSEILLERS 

 
133-10-11  10-Demande de suspension immédiate de la commission de 

représentation électorale du Québec. 
 

ATTENDU QUE : La Commission de représentation 
électorale propose une transformation 
majeure de la carte électorale du Québec 
(86 circonscriptions seront touchées); 
  

ATTENDU QUE : L’égalité du vote des électeurs n’est 
pas le  seul critère à considérer afin 
d’assurer le caractère effectif de la 
représentation ; 
  

ATTENDU QUE: le CRE, par les limitations du cadre 
législatif maintient le « statu quo » quant 
au nombre de députation et qu’il ne peut 
revoir à la baisse le nombre de députés 
afin de respecter les limites des MRC et 
des régions administratives; 

  
ATTENDU QUE: de nombreuses municipalités seront 

déchirées en deux voir trois 
circonscriptions électorales différentes; 

  
ATTENDU QUE: les nombreux discours entourant la carte 

électorale du Québec semblent unanime 
et qu’il faut réformer en profondeur la Loi 
électorale du Québec; 

  
EN CONSÉQUENCE : Nous demandons à l’assemblé Nationale 

De suspendre immédiatement les travaux 
de la Commission de la représentation 
électorale du Québec. 
  
Nous exigeons de l’Assemblée Nationale : 
De revoir et corriger en profondeur la Loi 
électorale du Québec afin de mieux 
harmoniser les limites des circonscriptions 
avec celles des régions administratives et 
des MRC de la région; 
  
Une copie de la présente résolution sera 
transmise le plus tôt possible à la MRC 
d’Arthabaska et au député du comté de  
  
Richmond, sur proposition du conseiller 
Denis Lampron, appuyée par le conseiller 
Grégoire Bergeron, il est UNANIMEMENT 
RÉSOLU par les tous les membres du 
conseil présents ; 

 
 



11- Responsabilité des conseillers.  
 
 Le terrain à Investissement Nordic dans le rang 2 est à vendre ou possibilité de 

loué une porte est discutable, à suivre. 
  
 L’avenir de notre église, réunion le 12 oct. À 19h30. 
 
 La tire de tracteurs a eu un revenu de 3 600$ 
 
 12-Période de questions. 

 
  Aucune  
 
13- Affaires nouvelles. 
13.1 Inspection régionale. 
 
Une réunion est prévue vendredi avant midi pour une augmentation des 
coûts, à suivre. 
 
13.2 Location de garage. 
 
Jimmy Désilets offre à la municipalité la possibilité de loué son garage pour 
1000$/ mois, à discuter. 
   
14- Levée de la séance ordinaire. 

 
  Sur ce, les sujets étant épuisés, la conseillère Manon Beaudet 
propose la levée de la séance à  21h45.  La séance est close. 

 
 
 
 
 

__________________   _______________________ 
René Mongrain,       Suzie Constant,  
Maire     Directrice générale/sec.-très. 


